



REUTERS/Kai Pfaffenbach

L'armée allemande reçoit une nouvelle relance record

- Josue Michels
- [09/02/2021](#)

Au cours de la dernière décennie, l'armée allemande a été sous-financée. Dans le même temps, l'économie

allemande a progressé d'année en année, tout comme son industrie. En pleine pandémie de coronavirus, l'Allemagne a ainsi pu dépenser une somme record pour son armée.

Dans son récent rapport à l'OTAN, l'Allemagne a indiqué que ses dépenses de défense prévues pour 2021 s'élèvent à 53,03 milliards d'euros. Cela représente une augmentation de 3,2 % par rapport à l'année précédente. En 2020, l'Allemagne a dépensé environ 51,39 milliards d'euros.

En décembre 2020, 265 000 hommes et femmes sont employés par la Bundeswehr - en uniforme mais aussi en civil. Au total, 183 777 soldats servent dans la Bundeswehr en tant que soldats professionnels, soldats temporaires et appelés volontaires.

« Tous les présidents américains des dernières décennies ont préconisé une augmentation des dépenses de défense des partenaires européens de l'OTAN », a déclaré M. Stoltenberg dans une interview accordée à l'agence de presse allemande dpa l'année dernière.

Lors d'un sommet de l'OTAN à Bruxelles en 2018, le président américain de l'époque, Donald Trump, n'a même pas exclu un retrait des États-Unis de l'alliance si tous les alliés ne consacraient pas immédiatement deux pour cent de leur produit intérieur brut à la défense. Les dépenses de défense allemandes en 2020 équivalaient à 1,57 % du produit intérieur brut, selon les derniers calculs publics de l'OTAN. En 2019, l'Allemagne ne dépense que 1,36 % de son PIB pour sa défense.

Dans la crise du coronavirus, où le PIB global de l'Allemagne a diminué, elle a été capable de maintenir son budget de défense alors que d'autres ont dû faire des coupes dans ce domaine.

Ce que peu de gens se rendent compte, c'est que la force militaire de l'Allemagne ne réside pas dans ses chiffres, mais plutôt dans l'innovation. Depuis des décennies, l'Allemagne fait partie des principaux exportateurs d'armes et a mis en place une industrie de l'armement dans le monde entier. En même temps, l'Allemagne a maintenu un noyau militaire relativement petit. Grâce à ces deux facteurs, l'Allemagne a pu investir beaucoup d'argent dans l'innovation militaire.

Tout récemment, la Bundeswehr a commandé des armes laser à l'industrie allemande de l'armement. Seuls quelques pays ont la possibilité de commander de telles technologies à leur propre industrie.

S'il est vrai que l'armée allemande a été sous-financée ces dernières années, son industrie de l'armement a connu une croissance constante en étroite coopération avec des partenaires européens. De plus, depuis des décennies, l'Allemagne dispose d'une position stratégique au sein des opérations de l'OTAN et du temps nécessaire pour étudier la technologie d'armement américaine.

La Bible révèle qu'une multitude de facteurs vont bientôt faire en sorte que le monde soit complètement stupéfait de la rapidité avec laquelle l'armée allemande peut s'élever pour dominer ce monde. En utilisant le symbole d'une bête pour représenter ce futur Empire européen, on lit dans Apocalypse 13 : 4 : « Et ils adorèrent le dragon, parce qu'il avait donné l'autorité à la bête ; ils adorèrent la bête, en disant : Qui est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle ? » Cette prophétie indique que la montée en puissance militaire de l'Allemagne sera soudaine et inattendue, provoquant l'« admiration » du monde devant sa force (verset 3).

Le militarisme allemand n'a pas rendu son dernier soupir durant la Seconde Guerre mondiale. Loin de là, le militarisme allemand est vivant et fort aujourd'hui et prêt à choquer ce monde d'une manière sans précédent. Pour savoir comment le militarisme allemand a survécu dans les décennies d'après-guerre, demandez un exemplaire gratuit de [« l'Allemagne et le Saint Empire romain »](#) écrit par Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*. ■